Résumé

L’objet principal de ce travail est consacré a I’analyse du comportement vibratoire non-
linéaire d’un arbre rigide monté sur des paliers hydrostatiques a trois patins qui alimenté par
trois résistances hydrauliques de type capillaire. L’écoulement est considéré incompressible
et le régime est laminaire, isotherme et permanent. Une modélisation d’un arbre rigide monté

dans un palier hydrostatique a trois patins a été effectuée selon un modele non linéaire.

La résolution numérique du probleme mathématique est faite par programmation et utilisation
de logiciel de FFT.

summary

The main objective of this work is to analyze the non-linear vibratory behavior of a rigid
shaft mounted on hydrostatic bearings with three pads that is powered by three capillary-type
hydraulic resistors. The flow is considered incompressible and the regime is laminar,
isothermal and permanent. A modeling of a rigid shaft mounted in a three-pad hydrostatic

bearing was carried out according to a non-linear model.

The numerical resolution of the mathematical problem is done by programming and using
FFT software.
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